



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno(a): Ana Virginia Mendez Sontay

Nombre del tema: Actualización en Legislación de Seguridad Social Relacionada con Facturación y Negociación, Principios de Negociación de Servicios de Salud, Consideraciones Financieras en la Negociación de Servicios de Salud y Negociación de Conflictos en Salud.

Parcial: I Parcial

Nombre de la Materia: Negociación en Organizaciones de Salud.

Nombre del profesor: Gladis Adilene Hernández López

Nombre de la Licenciatura: Maestría en Administración en Sistemas de salud

Cuatrimestre: 4to Cuatrimestre

Lugar y Fecha de elaboración

Frontera Comalapa, Chis. 07/09/2024

Cada una de las organizaciones de la salud en su enfoque de cada prestación a criterio de salud cada persona el Organismo de las Naciones Unidas que se ocupa de importantes temas de salud en todo el mundo. La Organización Mundial de la Salud establece normas para el control de enfermedades, la atención de la salud y los medicamentos; lleva a cabo programas de educación e investigación, y publica artículos e informes científicos. En el cual cada una de las metas más importantes es mejorar el acceso a la atención de la salud de las personas de los países en desarrollo y de los grupos que no reciben buena atención de la salud.

Con referencia a cada uno de los temas, de qué manera podemos empezar una pequeña indagación de la Negociación en cada una de las organizaciones de salud, así mismo en este pequeño ensayo daré a conocer cada una de ellas donde se globaliza y centraliza cada una de las gubernaturas de Chiapas de igual manera como lograr identificar cada una de las nuevas informaciones de las diferentes actualizaciones que habrá en la legislación de seguridad social donde se relacionan con cada una de las normas federativas, también con referencia de los principios, las consideraciones, que conocemos para garantizar un buen uso de las aportaciones que podemos tener como ciudadanos.

También conoceremos a través de cada uno de los temas como logramos que atravesó del gobierno genera cada una de las aportaciones que tiene para cada uno de las personas contribuyentes a un sistema de salud en las prestaciones de las leyes, así mismo para garantizar el servicio a una dependencia en el sector de salud y tener cada una de las oportunidades garantizada al dichoso seguro social.

Aportare como podría mejorar un conflicto de negociación para una dependencia de salud. Nos daremos cuenta la importancia de conocer cada uno de los temas para lograr ser partícipes de cada uno de ellos y saber cada uno de nuestros derechos que tenemos.

Personalmente creo que cada una de las organizaciones federativas que establece cada una de las instituciones como las jurisdicciones, tenemos derecho a lograr y recibir una atención médica gratuita y eficacia es decir no se debe negar la atención a ningún ciudadano aunque a veces suele pasar que en el mundo hay una diferencia de cada uno de los factores económicos, como también en las prestaciones de cada una de las leyes.

La OMS la organización mundial de la salud es tan importante saber que es la autoridad directiva y coordinadora de la acción sanitaria en el sistema de las Naciones Unidas, donde toma en cuenta en las diferentes ramas de cada una de la negociación que realiza con los superiores con los ejecutivos federales.

Para comenzar con el primer tema; Actualización en Legislación de Seguridad Social Relacionada con Facturación y Negociación, cada sistema de salud está siempre incompetente de la sociedad ya que se carece de algunas necesidades, es decir por falta de los servicios, del personal e medicamentos, se carece con cada atención, ya que se percata con la pobreza de una atención adecuada, así mismo es por eso que existen las dependencias privadas por no tener cada una de las herramientas para cada una de la atención médica.

Así mismo también depende de la impotencia de las oportunidades de trabajo, en mi persona es injusto que las personas que agrupan los ejecutivos federativos de la salud no acepten personal sin experiencia ya que en cada uno de los países hay desempleados por no cumplir con cada una de sus requerimiento o los requisitos que piden, es también que se carece de personal de salud en cada dependencia de salud. Es importante que a pesar de cada una de los cambios federativos se perjudica las oportunidades de trabajo laboral en cada una de las carreras que existen, así mismo es por eso que hay dependencias privadas y con un mal salario. Hoy en día cada uno de los graduados son desempleados por no tener esa oportunidad para ser parte del equipo.

Así mismo menciona que toda persona tiene derecho a recibir atención médica pero en ocasiones a personas inmigrantes no les ofrecen esa atención adecuada, así es cuando cada ciudadano que desconoce de las oportunidades de saber que cada institución y ante todo cada uno de los sistemas de salud.

Todos los ciudadanos estamos afiliados en el IMS pero algunos desconocen de esta organización ya que todos estamos mal informados, así mismo cada uno de esos fondos a veces los ciudadanos que no tienen la oportunidad de gozar todos los beneficios por falta de medicamentos, personal capacitado.

A efecto de manejar este seguro social se crea especialmente una institución que establecerá un régimen eficaz de protección obrera, sin fines de lucro, que suministrará las prestaciones en metálico, en servicios y en especie, en los momentos de mayor angustia de los trabajadores, sin costos adicionales ni trámites engorrosos para las víctimas. Cada una de las

aportaciones de seguridad social donde establece las formas para generar ingresos para poder obtener servicios gratuitos, así mismo el seguro universal.

Así mismo las características del IMSS como un organismo descentralizado las cuales son, personalidad jurídica propia, el organismo de presentación, tener un patrimonio propio y el régimen jurídico y la autarquía donde comprende cada poder de decisión que tienen los órganos internos del gobierno con la autonomía técnica y orgánica que poseen debido a la independencia de su régimen financiero, así mismo así se tiene cada uno de los recursos financieros que ejerce un trabajador a libre demanda.

Así mismo es por eso que existe la dependencia del SAT donde cada individuo que presta su servicio de un trabajo del gobierno, es importante saber afiliarte haya que andas decretando los impuestos y a eso se debe del ISR que a cada trabajador descuentan, aunque si una persona no depende de eso y trabajo a libre demanda, el es el consumidor donde así mismo el paga por los servicios y productos que el gobierno le ofrece. Es decir cada compra que se realice en tiendas grandes nos cobra el IVA de cada uno de los productos donde también cada individuo que no esté afiliado también anda colaborando en este sentido con lo que es la generación de ingresos para cualquier gasto para cubrir cualquier necesidad.

De igual manera es por eso que los ejecutivos andan realizando proyectos o prototipos de programas para saber con exactitud qué necesidad hay, inclusive que los recursos son bajos cada institución debe de afiliarle y depender de un superior para otorgar los beneficios y cada una de las garantías que es la atención médica gratuita y de calidad. Por ende cada sector o trabajador de una dependencia debe conocer con exactitud y estar informado de cada uno de los códigos que es posible que se trabajan con el sector de salud.

Cada uno de los principios de la negociación del sector de salud es tan importante conociéndolos bien y saber cómo emprender cada uno de ellos sabremos que la calidad es primordial para el paciente y así mismo aplicar cada una de las memorias en cada una de las atenciones médicas, cada vez actualizados para realizar o conocer cada uno de los conocimientos. En la vida diaria debemos de conocer cada una de ellas y saber que formamos parte de ellas. El sector médico como enfermeros deben de tomar en cuenta con cada uno de ellos es decir, oralidad uno de los principios a mi criterio el más importante ya que al expresarnos sabrán que necesidad tiene un usuario o paciente que acudan a cada una de las dependencias, económico lo más importante de esto es saber que si la familia o persona que

acude a una consulta debemos de identificar su economía y así no afectar o generar desgastes innecesarios.

Por otra parte el igualitario esto es muy primordial, la igualdad entre todos y todas para ser atendidos y no negar que gocen de salud, en el cual cada persona mexicana o extranjera tiene el mismo derecho de recibir una atención medica de calidad. Confidencialidad evidentemente ser confidente por todo lo que sabemos para no perjudicar su moral de la persona.

Cada una de las consideraciones financieras, el consumo de cada una de las instituciones donde ellos percatan cada uno de los ingresos que se generan por cada trabajador dependiente de su servicio y también los egresos que se gasta para así conocer cada uno de los gastos, cada uno de los recursos financieros que la Federación entrega a las entidades federativas a consecuencia de la descentralización. Donde cada ejecutivo federal entrega cada uno de los apoyos para establecer la mejoría de cada dependencia así mismo con cada uno de los proyectos.

Para concluir lamentablemente en nuestro estado mexicano no se logra aprovechar cada uno de los recursos ya que hay zonas que no se llega a conocer con cada uno de los apoyos que el gobierno plantea ya que en algunos lugares carecen de información que es lo que ocurre o que apoyos hay, ya que no llegan cada uno de los apoyos y pues los sistemas de salud son muy pobres que se carece de muchas cosas.

El sector patronal en el estado de México cada uno de los prestadores de servicios conocen y saben del derecho que tiene cada mexicano sin embargo la corrupción siempre está presente entre cada uno de los regidores prestadores de la Ley no se dan cuenta del personal o de los desvíos de dinero que se realizan y también como pobladores que desconocen de la información toman en cuenta el estado que están gozando de cada uno de los beneficios que se tiene al presentar de un servicio y de igual manera para no gastar de más en recursos y que los ingresos para ellos sean buenos en su bolsillo.

Las sanciones que le pueden aplicar por un perjuicio tan grave realizarles multas, y penas a prisión.

La importancia de conocer y saber el tema de impuestos en la materia de salud es como garantizamos que si la mayoría de los prestadores de un servicio al gobierno, por un tiempo deben de acudir al SAT para una declaración de impuestos para saber cuándo tuvo de ingresos y por qué motivo e incluso los movimiento de dinero de una cierta cantidad ya que la tribulación realiza esto cada año uno como prestador de servicio debe de declarar impuesto

si está a favor de nosotros la federación nos paga el monto que aparece ahí por prestar nuestro servicio si lo contrario a parecer en contra como dependientes del servicio y utilizar cada uno de ellos nos cobran y así como también pues cuentas de bancos o como cualquier otro movimiento.

Considero que no, soy un buen negociador de negocios en su momento debo de ampliar mas sobre cada uno de estas normas e incluso al prestar mi servicio debo de conocer cada una de la dependencia y oportunidades que nos ofrece y las oportunidades que tengo para gozar, asi mismo si la dependencia donde trabajo me aporta un porcentaje me ando dando cuenta de los ingresos pero si presto más horas extras por prestar mi servicio vienen los impuestos a incrementar, pues considero que no puedo garantizar llevar una buena negociación.

Al concluir con los temas abordados cada organización de la salud depende de un patrón es decir para tener recursos cada ejecutivo encargado debe de englobar los recursos en partes iguales a cada uno de los rincones del toso México, pero lamentan lente al cocer esto cada de los recursos o apoyos no son llegados y desconocer de las nuevas oportunidades y crecen cada uno de los servicios.

Referencias

Carrillo Favela, Luz María Reyna. La Responsabilidad Profesional del Médico en México. 5ª ed. México: Editorial Porrúa. 2005. p. 223-224.

- Luis Puchol, Antonio Núñez, Isabel Puchol, Guillermo Sánchez. El Libro de la Negociación. Tercera edición. Editorial Díaz de Santos. 2019.
- Secretaría de Salud. Instituto Mexicano del Seguro Social Instituto de Servicios y Seguridad Social para los Trabajadores del Estado Programa Nacional de Salud 2018-2024. México; 2001. p. 26-9
- Secretaría de Salud. La descentralización de los Servicios de Salud: avances y retos. Un análisis sobre la descentralización del sistema de salud mexicano para el período 1995-2024. México (DF): Consejo Nacional de Salud; 2001. p. 62-71
- 25. Secretaría de Salud. Descentralización de los servicios de salud a las entidades federativas. Memoria 1995-2000. México (DF); 2001. p. 27-63.
- <https://www.gob.mx/conamed/acciones-y-programas/marco-normativo-de-la-conamed>